

Samstag: **Wolf und Lamm schaffen, dass Frieden wird**

Die Menschen, von denen die Bibel erzählt, lebten in gefährlichen Zeiten. Oft gab es Krieg. Die Mächtigen unterdrückten die Schwachen. Es gab selten Friedenszeiten und Sicherheit für die Menschen.

Es wird von einem Mann erzählt, der mitten in der Verzweiflung Hoffnung weckte: „So bleibt es nicht!“, rief der Prophet Jesaja. „Gott sagt: Einmal werden wir in Frieden leben!“ Und dann erzählte er: „Wolf und Lamm werden beieinander wohnen. Ein Kind wird zwischen ihnen sitzen. Und es wird alles gut und friedlich sein.“

Zum Nachdenken:

Was haben denn Kriege zwischen Menschen mit Wolf und Lamm zu tun? Sprecht gemeinsam in der Familie darüber. Welche Ideen habt ihr?

Zum Tun:

Malt gemeinsam ein Bild vom Frieden. Was gehört für jeden von euch dazu?

Morgen feiern wir wieder **Kindergottesdienst**. Legt schon mal alles bereit ...